

Makuhari's Memory

共に学んだ5日間！良い刺激になりました。

令和3年10月18日～22日の5日間「公共交通とまちづくり」を受講させていただきました。

研修開始前は感染症拡大防止の観点から中止にならないか、オンラインにならないかと不安な気持ちでしたが、対面集合形式で開催できたことにおいて、市町村アカデミーの皆様のご尽力に感謝いたします。また、研修中における感染症対策を万全に行っていただいたおかげで安心して受講することができました。

研修では、交通の分野で活躍されている大学教授や国土交通省の方々から先進的な講義をしていただきました。講義では、研修前に整理していた交通に関する課題や疑問に思っていたことに対する知識やヒントを数多く学ぶことができました。

課題演習の時間ではこれからの公共交通について意見交換をすることができ、共通の課題を抱え、日々業務に取り組んでいる全国の仲間がいることを改めて知ることができました。また、全国で公共交通の課題に対して熱意をもって取り組んでお

られる方がいることを知り、刺激を受けるとともに心強く感じました。今後も課題にぶつかった時は研修で得た仲間に相談できればと思います。

感染症拡大防止の観点から思うように交流できない部分があり、5日間という短い期間ではありましたが、全国の仲間と共に過ごしたことで受けた刺激と研修で学んだたくさんの方のことを今後の職場で活かせるよう業務に取り組んでいきたいと思っています。



林 亮介

大阪府東大阪市
交通戦略室係員
〈受講研修科目〉
公共交通とまちづくり
第35期第1組（令和3年度）